

lunes, seguros estamos de que con un poco de sacrificio pecunario por parte del Municipio y algo de propaganda y buen deseo en nuestros gobernantes, serian infinitamente mayor el número de transacciones comerciales y mayores por consiguiente los beneficios reportados a la población.

No es una razón el deplorable estado pecunario por que atraviesa el país, ni lo es tampoco la situación aflictiva en que ha colocado a muchas familias la epidemia reinante. Antes al contrario; entendemos nosotros y con nosotros la gente sensata que cuando un pueblo se halla en estas circunstancias, hay necesidad de levantar los ánimos; de fortalecer el espíritu y dar vigor al decaimiento y prostración naturales.

En nuestro sentir nada de esto se ha hecho por quien corresponde. Ocasión propicia se presenta a nuestro nuevo Alcalde para hacernos ver que no en balde han variado de mano las riendas del Gobierno Local. Bien puede ocuparse de este asunto antes que de la confección de impuestos y gravámenes, en la seguridad de que al efectuarlo há de granjearse las bendiciones de cierta clase del público y los aplausos de los demás.

El Municipio dispone de una banda de música que aunque no posee un repertorio extenso, deja oír lo que ejecuta. Pues bien; esa banda al paseo los días festivos, ya que durante la feria no se ha hecho; cuatro centenares de farolillos a la Veneciana, una docena de cohetes y seguros estamos de que se conseguiría hacer olvidar, la aprensión y la zozobra propias de tiempos como por los que atravesamos.

Esto en cuanto a lo superfluo; que en otro sentido, tiempo era ya de pensar en hacerse de una vaca que proporcionase linfa suficiente para la vacunación obligatoria.

Animo pues Sr. Alcalde; nadie como V. está llamado a hacer algo por este desdichado país que no ha de escatimarle su beneplácito.

No podemos dejar pasar la ocasión que nos presenta lo espuesto para llamar la atención de la Junta Directiva del Casino que no en poco puede y debe contribuir. Con sencillez y sin necesidad de despilfarros, bien pudiera proporcionarnos siquiera quincenalmente bailes amenizados con intermedios de obras mu-

sicales ejecutadas por el inteligente asesor que tiene a su cargo la parte filarm. De presumir es que el Presidente no echase a roto nuestro buen deseo.

El de Majalandr

Gacetillas

Ayer sábado en el tren correo ascente llegó a esta nuestro querido amigo, diputado Provincial por esta circunscripción, Vicente Mena y Mena.

Los andenes de la Estación fueron incipientes para dar cabida al numeroso público que acudió a dar la bienvenida a nuestro amigo de paisano,

Accediendo gustosos a las indicaciones de algunos de nuestros suscritores, comenzaremos en breve la publicación de una interesante y detallada Memoria escrita por D. Dalcio Camacho Gomez, consagrada a dallar los principales acontecimientos de la vida del inolvidable y santo varón D. Salvador Valera Parra, Cura Párroco que fue de esta villa, con un prólogo de uno de nuestros editores.

Abrigamos la creencia de que todo cuanto verifiquemos en este sentido, merezca la aprobación del público.

Ha tenido lugar en la tarde del miércoles último la toma de posesión del Ayuntamiento recientemente nombrado que preside personalidad tan respetada y querida en este pueblo, como D. Pedro Mena Fernández, D. Avelino Mena, D. Gines Sánchez, D. Benigno Parra Carrasco y D. Antonio Uribe Gómez; y los señores D. Avelino Alarcon y D. Enrique Ortega, han sido designados para el desempeño de los cargos mas importantes.

Con este motivo la titulada *Banda Blanca*, que dirige el inteligente aficionado nuestro particular amigo D. Diego Alarcon, recorrió las calle de la villa seguida de numeroso público que procedió con la mayor cordura y exquisita corrección,

Huerca-Ovora Imp, de la Razon